

## ENVIRONNEMENT

### L'avenir des récifs coralliens en question

Une conférence sur l'état de santé et le devenir des récifs coralliens a eu lieu jeudi soir sur le campus Joseph-Aiguier dans le cadre des "Jeudis du CNRS". L'occasion pour Denis Allemand, professeur des universités et directeur scientifique du Centre scientifique de Monaco, de revenir en détail sur les enjeux environnementaux et géopolitiques de ces "joyaux en danger". Parmi les sujets évoqués, le blanchissement des coraux qui inquiètent de plus en plus les scientifiques, les buts de l'expédition Tara et les dispositions mises en place pour trouver ce qui pourrait être dans un avenir proche le corail optimal capable de résister à tout danger.

/ PHOTO GUILLAUME RUOPPOLO

